

Chocan en comisiones de San Lázaro por la reforma electoral: Morena asegura que fortalece al INE y oposición va por "fin de la pesadilla"



Como si pusieran el sello de recibido a un documento que no le interesa ni a quien lo firmó, diputados de Morena, PVEM y Partido del Trabajo usaron su mayoría para aprobar con 62 votos el dictamen que propone sustituir al Instituto Nacional Electoral (INE).

Sin embargo, de acuerdo a legisladores de la oposición, el proyecto de reforma electoral, que tiene como eje la iniciativa presidencial, recibirá este miércoles los santos óleos, cuando sea discutido y votado en el pleno del recinto legislativo de San Lázaro.

"Hoy, hoy se le están dando los santos óleos a esta iniciativa, porque mañana pasará a mejor vida en el pleno. Larga vida al INE, larga vida a nuestra democracia y larga vida al bloque opositor", enfatizó el diputado del PRI, Eduardo Zarzosa.

Durante la reunión de comisiones unidas que votaron el dictamen, Zarzosa dijo: "Que quede claro y se escuche fuerte, la postura del PRI es en contra de este nefasto dictamen, y a favor del fortalecimiento de nuestra democracia".

Para los diputados del PAN, PRI, MC y PRD, que sumaron 48 votos en contra, el proyecto es un retroceso de 30 años en la organización de elecciones en México. La diputada del blanquiazul, María Elena Pérez Jaén, llevó a los legisladores de la 4T a un recorrido al pasado para "refrescar la memoria".

"El 6 de julio de 1988, millones de mexicanos acudieron a emitir su voto, el nivel de participación fue de 50.4%; sin embargo, el resultado de las elecciones de presidente, senadores, diputados y asambleístas no se dio a conocer esa noche, sino hasta una semana después, lo que despertó muchas especulaciones", subrayó la legisladora del blanquiazul. Pérez Jaén siguió con la efeméride electoral: "¿Sí se acuerdan ustedes que la Comisión Federal Electoral, que organizó las elecciones en 1988, falló, que ni las normas, ni las instituciones, ni los operadores ofrecían garantías de imparcialidad?" "¿Sería porque el presidente de esa Comisión Federal Electoral era el entonces secretario de Gobernación, Manuel Bartlett Díaz? Sí,

				, otto	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					LATINUS	0	29/11/2022	LEGISLATIVO
				Y				

el mismo que ahora forma parte de este gobierno morenista y que se desempeña como director de la Comisión Federal de Electricidad", subrayó la panista.

 $\frac{https://latinus.us/2022/11/28/chocan-comisiones-san-lazaro-reforma-electoral-morena-ine-oposicion-fin-pesadilla/$